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CONSEJO LOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD SANTA FE 

 

ACTA No. 12 de 2021 
SESIÓN EXTRAORDINARIA 

 

FECHA: 30-09-2021 

HORA: 18:30 a 21:06 

LUGAR: Enlace a la videollamada: https://meet.google.com/kia-ddhk-cfr 

 

 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

 

Nombre y Correo Electrónico Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Erley Flórez Barrios 
erleyflorez@gmail.com 

Presidente Escuelas o Clubes 

Deportivos 

X   

Nelson Cuta Muñoz 
cutamunoznelson@gmail.com 

Consejero Juntas de Acción 

Comunal 

 X  

Diego Emith Corredor 
dicomava@yahoo.com  

Consejero Sector Educativo X   

Martha Delf ina Rodríguez Pulido 
marthatesoreria6@gmail.com  

Consejero Persona Mayor X   

Yeferson Barragán Calderón 
yefer.12barragan@gmail.com  

Consejero Colectivos - 
Agrupaciones - ESAL 

 X El consejero presentó 
excusa valida dentro del 

término reglamentario 

Emelina Pulido Urbano 
emelinapulidourbano@hotmail.com  

Consejero Grupos Étnicos o 
Sociales 

X   

Juan Pablo González Fajardo 
juanpablo961221@gmail.com  

Consejero Jóvenes X   

María de Los Ángeles Minota 

Quiñones 

Consejero Personas con 

Discapacidad 

  La curul se encuentra 
vacante por 

fallecimiento de la 
consejera 

Edwin Giovanny Morales Gamboa 
edwing.morales@idrd.gov.co  

Delegado Of icina de Asuntos 

Locales IDRD 

X   

Cristian Londoño 
cristian.londono@gobiernobogota.gov.co  

Delegado Alcaldía Local X   

Carlos Garzón Dueñas 
santafe@scrd.gov.co  

Delegado Secretaria de Cultura, 
Recreación y Deporte 

X   
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SECRETARIA TÉCNICA: 

 

NOMBRE CARGO ENTIDAD 

Juan Alejandro Mendoza Nossa Gestor Territorial OAL – IDRD 

 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Marcela Avila Coordinador del Programa 

de Adulto Mayor 

Alcaldía Local De 

Santa Fe 

X  march.avila@yahoo.com  

Luis Yesid Viancha Coordinador de Formación 
Deportiva 

Alcaldía Local De 
Santa Fe 

X  Lyva03@gmail.com  

 

CONVOCATORIA:  

 

Convocatoria enviada a todos y cada uno de los consejeros, delegados e invitados a través de 

correo electrónico y WhatsApp con el siguiente texto: 

Apreciados consejeros, consejeras, delegados e invitados. 

De acuerdo con el artículo 15 y S.S.,  del Reglamento Interno del CONSEJO LOCAL DE DRAFE 

DE LA LOCALIDAD SANTA FE, respecto de las Sesiones Ordinarias y Extraordinarias, en 
concordancia con  el artículo 17 de las sesiones virtuales, y en cumplimiento de las obligaciones 
específicas,  la Secretaría Técnica del CONSEJOLOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD SANTA 
FE tiene el gusto de invitarlo a la Sesión Extraordinaria  la cual se llevará a cabo el próximo 
jueves 30 de septiembre de 2021 en horario de 06:30 pm a 07:30 pm en la cual desarrollaremos 
el siguiente: 

ORDEN DEL DÍA:  

1. Verificación del quorum. 
2. Aprobación del acta anterior. 
3. Seguimiento compromisos. 
4. Informes. 
5. Estado de Proyectos 
6. Comité de Rubrica Presupuestos Participativos 

7. Varios 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN: 

 

1. Verificación del quórum. 

 

Se deja constancia que siendo las 18:30, se cuenta con la asistencia de 5 consejeros y tres 

delegados lo cual constituye cuórum que permite desarrollar la sesión. 

 

Así mismo, se cuenta con la presencia de los señores MARCELA AVILA, Coordinador proyecto 

Adulto Mayor de la Alcaldía Local y YESID VIANCHA, Coordinador de Formación Deportiva de la 

Alcaldía Local quienes asisten como invitados. 

 

2. Aprobación del acta anterior: 

 

La Secretaría Técnica, informa que a la fecha no se ha terminado la construcción del acta de la 

sesión anterior adelantada el 14 de septiembre como quiera que la reunión se extendió por más 

de tres horas y la transcripción del audio no ha sido posible. 

 

3. Seguimiento compromisos: 

 

A la fecha esta pendiente el cumplimiento del compromiso consistente en elaborar un oficio por 

parte de este consejo para dejar sentada la inconformidad no solo del DRAFE sino de la 

comunidad con la falta de oferta institucional del IDRD en la localidad aduciendo que la oferta 

está destinada únicamente a las dos UPZ priorizadas. 

 

4. Informes 
 

Presidente Erley Flores: Manifiesta que el primer informe es el seguimiento al proyecto de voz 

para todos, en ele cual estaba relacionado el simposio el cual fue un éxito, esta pendiente la 

entrega de las chaquetas que manifiesta el contratista que no tiene recueros para la entrega 

debido a que no tiene la Capacidad Financiera Que de los dos millones entregados se dio un 

millón al contratista de las chaquetas y otro millón al diseñador de la página web. 

 

Respecto de los Presupuestos Participativos, manifiesta que no se ha contado con el apoyo del 

IDEPAC, que se ha enviado dos veces la consulta solicitando como se inscribe una persona de 

14 años, pero no ha habido respuesta hasta el momento. Que como DRAFE no se ha registrado 

ninguna iniciativa. 

 

Esta semana se hizo comité técnico del proyecto CPS239-2020 en el cual el operador presento 

los avances en la ejecución del proyecto. 
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Finalmente, el Proyecto 2021, se informa que la alcaldía iba asumir directamente la contratación 

del personal y la adquisición de los implementos por lo que se citó a esta reunión a los 

coordinadores que fueron contratados Marcela Avila como Coordinadora del Proyecto de Adulto 

Mayor y Yesid Viancha  

 

Consejero Diego Corredor Representante del Sector Educativo: Presenta al consejo las 

observaciones que tiene frente al operador y la ejecución del proyecto 239 2020. Indica además 

que se sería bueno hacer una veeduría sobre la ejecución de proyecto Y por último plantea que 

a la fecha no tenemos claridad frente a como terminó el tema de los oxímetros. 

 

Consejera Martha Rodríguez: Informa que el operador recibió los oxímetros para reparación o 

cambio pero que a la fecha no se han devuelto a los beneficiarios, manifiesta a demás que no 

existe la presencia de una enfermera que este pendiente de los adultos mayores y que tampoco 

ha visto que haya presencia por parte de la supervisión del proyecto. EL Señor presidente 

aclara que este proyecto no tenía establecido la presencia de la enfermera. Que el valor 

agregado ofrecido por el contratista fue un acompañamiento permanente por parte de la 

Defensa Civil, sin embargo, actualmente el proyecto tampoco tiene este acompañamiento. 

 

Cristian Londoño Delegado Alcaldía Local: Presenta un informe de avance del proyecto 

2021 el cual ya empezó a andar, hace una contextualización del proyecto, informa que ya están 

contratados los 5 profesionales entre ellos Marcela Avila y Yesid Viancha como coordinadores 

de Adulto mayor y formación deportiva respectivamente. 

 

Que los profesionales contratados son Profesionales idóneo y que conocen la localidad que se 

han hecho reuniones con los lideres deportivos y que ya se hizo la socialización formal de la 

convocatoria para las inscripciones de los equipos que se quieren fortalecer. 

 

Que ya están seleccionados los demás profesores y apoyos del proyecto que llegaron 

aproximadamente 3000 hojas de vida de las cuales se seleccionaron y entrevistaron 60. 

 

Diana Avila, Coordinadora del programa de Adulto Mayor Alcaldía Local de Santa Fe: Se 

presenta ante el DRAFE, e informa los avances del proyecto en materia de adulto mayor, que 

se ha hecho comunicación con líderes comunales para difundir el proyecto, se estipularon las 

fechas de inscripción y se ha participado en reuniones con la comunidad donde les han 

expresado las inconformidades con el proyecto 2020 lo cual permite corregir las falencias para 

que no se presenten en este proyecto 2021. 

 

Se llevo a cabo un comité técnico donde se aprobaron los formularios de inscripción, se aprobó 

el plan de clases  
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Informa que a la fecha tenemos aproximadamente 150 inscritos y que tenemos hasta el sábado 

para inscripciones, que se tiene un punto de inscripción en la alcaldía. La asignación de grupos 

esta pendiente hasta tanto se conforme la totalidad de inscritos 

 

Cristian Londoño Delegado Alcaldía Local: Complementa la información entregada por 

Marcela indicando además que todo el proyecto está en planeación y avance pero como tal aun 

no se termina de definir algunos aspectos. 

 

Consejera Emelina Pulido Urbano: Propone que para evitar inconvenientes como se ha 

presentado en el proyecto 2020 se haga sensibilización con los beneficiarios respecto de las 

recomendaciones de la OMS en relación con la Actividad Física de los Adultos Mayores. 

 

Presidente Erley Flores: Propone que antes de iniciar la ejecución del proyecto Adulto Mayor 

del 2021 se desarrolle una estrategia de redes sociales para la convocatoria del proyecto. 

 

Cristian Londoño Delegado Alcaldía Local: Informa que desde la alcaldía se esta 

desarrollando la estrategia de redes sociales, que el mismo alcalde esta participando en la 

construcción de un video para invitar a la comunidad a participar en el programa de adulto 

mayor. Extiende la invitación a que desde el DRAFE hagamos direccionamiento para que los 

adultos mayores se inscriban y así completar la meta de los 600 inscritos antes del 11 de 

octubre. 

 

Yesid Viancha, Coordinador del Programa de Formación Deportiva: Informa que, en 

materia de Formación Deportiva, el proyecto 2021 se ha diseñado de manera ambiciosa para 

generar calidad de vida a los habitantes, que se ha hecho dos reuniones con los lideres de 

clubes y escuelas de la localidad, muchas personas que no asistieron a la reunión informativa 

han solicitado información y que se evidencia interés por parte de la comunidad. E informa el 

cronograma que se ha desarrollado hasta la fecha. 

 

5. Elección del delegado del DRAFE para el Comité de Rubrica de los Presupuestos 

Participativos. 

 

El presidente explica la necesidad e importancia de elegir un delegado para que represente al 

DRAFE en el Comité de Rubrica. 

 

Por UNANIMIDAD los consejeros y delegados designan al consejero DIEGO EMITH 

CORREDOR como delegado para los Comités de Rubrica de los Presupuestos Participativos. 
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6. Varios. 

 

EL PRESIDENTE ERLEY FLORES: Plantea la necesidad que como DRAFE se presente una 

iniciativa a los presupuestos participativos, sin embargo, también deja la opción de analizar las 

presentadas por la comunidad y apoyar las mejor fundamentadas. 

 

DIEGO EMITH CORREDOR, plantea la inquietud de que no se ha vuelto a saber como va el 

proceso de formación deportiva. 

 

El delegado de la Alcaldía Local, expone los avances del proceso de formación de lideres 

deportivos y explica que las propuestas presentadas por 11 universidades debieron ser 

suspendida por una circular que estableció que cualquier convenio debía pasar por la revisión 

de la Alcaldía Mayor no sin antes ser revisada por la Secretaría Jurídica. El proceso está 

estructurado y esta para comité de contratación y la próxima semana estaría saliendo al 

SECOPII como proceso de contratación de menor cuantía. 

 

7. Compromisos 

 

Se establecen los siguientes compromisos: 

Compromisos Nombre 

responsable 

Entidad  Fecha límite 

para su 

cumplimiento 

1 Of iciar a la Alcaldía local Informado la 

elección del delegado al Comité de Rubrica 

Juan Alejandro 

Mendoza Nossa 

Secretaría 

Técnica  

01/10/2021 

 

8. Conclusiones: 

 

Se deja constancia que la elección del delegado para comités de rubrica no se realizó por 

votación como quiera que el delegado fue aclamado por unanimidad 

 

En constancia se firman, 

 

 

 
 

PRESIDENTE 

ERLEY FLÓREZ BARRIOS         

 

SECRETARÍA TÉCNICA 

JUAN ALEJANDRO MENDOZA NOSSA 
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CONSTANCIA DE APROBACIÓN 

 

El suscrito secretario técnico del CONSEJO LOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD SANTA FE, deja 

constancia que el día 1 de octubre de 2021 fue enviada a todos y cada uno de los consejeros que 

participaron en la sesión solicitando su aprobación respecto de la cual no se tuvo observación alguna por 

lo que se da por aprobada en sesión ordinaria del día de hoy 10/11/2021 

 

 
JUAN ALEJANDRO MENDOZA NOSSA 

SECRETARÍA TÉCNICA 
 


